



Une délégation du Conseil national des églises de Corée du Sud en visite au Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le 26 février 2013 la direction et les collaborateurs du DREE ont rencontré dans les locaux du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou une délégation du Conseil national des églises de Corée du Sud.

La délégation coréenne se composait du président du CNEC, l'archevêque de l'Église anglicane de Corée Pavel Kim, le pasteur Yong-Yu Kim, secrétaire général du CNEC, le protopresbytre Daniel Na (Patriarcat de Constantinople), le chef de l'Église presbytérienne de Corée Dal-Ig Son, Hunsoub Um, chef de l'Église luthérienne en Corée, Tae-Keun Li, président du Comité international du CNEC, les membres du Comité international du CNEC Paul Li et Mme Kirie Kim.

L'higoumène Philarète a salué ses hôtes au nom du métropolite Hilarion. Il leur a parlé des principales orientations du travail de l'Église orthodoxe russe dans le domaine extérieur. Les membres de la délégation coréenne ont parlé du déroulement des préparatifs de la X Assemblée générale du Conseil œcuménique des églises qui se tiendra du 30 octobre au 8 novembre 2013 dans la ville de Busan en Corée du Sud.

Au cours de l'entretien ont été discutées les perspectives de développement de la collaboration de l'Église orthodoxe russe avec les églises chrétiennes de Corée du Sud. Les hôtes coréens ont remarqué avec reconnaissance que les premiers à avoir prêché l'Évangile dans la péninsule coréenne ont été des missionnaires orthodoxes russes dans les années 1900 : une mission de l'Église russe avait été fondée dans ce pays. Les membres de la délégation coréenne ont souligné que le lien historique entre les chrétiens de Russie et de la République de Corée pouvait servir aujourd'hui de base pour une collaboration plus étroite. Les parties ont exprimé leur espoir dans la réunification pacifique du peuple coréen.

Pour le Département des relations ecclésiastiques prenaient part à la rencontre l'archiprêtre Dimitri Sizonenko, secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, l'archiprêtre Serge Zvonariév, sercrétaire aux affaires de l'étranger lointain, le père Alexandre Vassioutine, D. Petrovsky et M. Nelioubova.

Pendant leur séjour à Moscou, la délégation du CNEC rencontrera le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie et visitera la Laure de la Trinité-Saint-Serge et le couvent Saintes-Marthe-et-Marie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52976/>